

Compañía Energética de Occidente en el Cauca denuncia ataques permanentes

Sus funcionarios y equipos son secuestrados y robados en repetidas ocasiones.



Después de que directivos de la compañía lograron que una comunidad campesina dejara en libertad a **8 de sus funcionarios retenidos en Argelia**, Cauca, 12 horas después en Corinto les robaron una de sus camionetas operativas.

Funcionarios de la **CEO** estaban desarrollando actividades operativas de apoyo a la emergencia en el municipio de **Corinto**, cuando una camioneta de placas SDW468 fue hurtada por desconocidos.

La situación se presentó en el sector de **El Pilamo**, corregimiento de El Palo.

Hacía unas horas antes, la empresa había denunciado una nueva retención de una brigada con sus funcionarios, esta vez en hechos ocurridos en zona rural del municipio de Argelia, al sur del departamento del Cauca.

Según el reporte, en desarrollo de labores operativas en inmediaciones de la vereda **Palmichal**, la comunidad retuvo una brigada de mantenimiento conformada por ocho personas.

“En esta zona del departamento se presentan altos índices de conexiones irregulares y **hurto de energía**”, advirtió la compañía.

Luego de varias horas y tras la intervención de las autoridades locales, se logró que la comunidad dejara en libertad a los operarios, quienes regresaron a sus hogares.